



Weihnachtskrippe St. Georgen im Katschtal



Eine historische Weihnachtskrippe findet man in der Kirche zum Hl. Georg im Katschtal.

Die spätbarocken Krippenfiguren stammen wahrscheinlich von einem Salzburger Künstler. Beide Krippen der Pfarre, also auch die von St. Peter gehören der Anlage nach dem Kreis der St. Lambrechter Stiftskrippe an und stehen somit auch dem vor allem im Metnitztal vertretenen Krippentyp nahe.



Auch bei dieser Krippe vereinen sich mehrere Szenen :

Die Geburt Christi

Die Ankunft und Anbetung der Könige,

Der Tempel zu Jerusalem mit den Hohenpriestern

(wahrscheinlich einmal die Darstellung Jesu im Tempel gewesen);

Der Kindesmord der Soldaten des Herodes.









Die Hohenpriester im Tempel zu Jerusalem

Ganz versteckt hinter dem Stall findet man die Soldaten beim grausamen Kindesmord





Diese Seite wurde am 22.12.2010 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: [>>Dekanat Gmünd-Millstatt](#)